

Liebe Eltern, liebe Erziehungsberechtigte,

das Schuljahr 2021/2022 neigt sich mit großen Schritten dem Ende entgegen. Wie auch im letzten Schuljahr war es zunächst durch die Corona-Pandemie stark geprägt. Nach einem Herbst und Winter, in denen die Corona-Zahlen sehr hoch waren, durch die Maßnahmen - Masken tragen, Abstand halten, Hygiene, Lüften und mehrfache Testungen in der Woche - es für die Kinder zum Glück aber nicht zu Schulschließungen kam, bestürzte uns alle im Frühjahr der Ausbruch des Krieges in der Ukraine. Auch dies merkten wir in der Schule. Die Kinder zeigten und zeigen großes Interesse und Anteilnahme.

Wie jedes Jahr wird es auch dieses Jahr personelle Veränderungen an unserer Schule geben. Zum Ende des Schuljahres **verabschieden** wir zum einen **Frau Schneider**. Sie absolvierte zwei Jahre lang ein freiwilliges soziales Jahr. Wir bedanken uns für Ihren Einsatz und wünschen Ihr für Ihre Zukunft alles Gute.

Zum anderen verlässt uns **Frau Payk**. Sie verabschiedet sich nach langjähriger Tätigkeit in der Schulleitung in den **Ruhestand**. Auch bei Ihr bedanken wir uns herzlich für Ihr Engagement, Ihre Arbeit und Ihr berufliches Wirken und Werken und wünschen Ihr für Ihren neuen Lebensabschnitt alles erdenklich Gute, vor allem die nötige Gesundheit, sich Ihrem neuen Alltag voll widmen zu können.

Frau Merz wird als Lehrkraft ab dem neuen Schuljahr 2022/2023 **neu** an unserer Schule tätig sein. Und auch **Herr Menebröcker** wurde uns mit voller Stelle zugewiesen. Als FSJlerin konnten wir **Frau Stein** gewinnen.

Die Schulleitungsaufgaben werden kommissarisch von Herrn Speh, Herrn Schmalt und Frau Köberlein übernommen.

Das **neue Schuljahr** beginnt am Montag, den **05. September 2022**.

Wir wünschen Ihnen und Ihrer Familie wunderschöne, erholsame Ferien. Bleiben Sie gesund!



- Schulleitungsteam der WDS Kirn -